



AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL DE BOHECHIO

Preparado por: Simeón Alcántara Veloz
Dpto. Relaciones Públicas

CAPTURAS PAGINA WEB

ENERO 2025

La Alcaldía de Bohechío celebra el Día de los Reyes con una gran fiesta para los niños

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [La Alcaldía de Bohechío celebra el Día de los Reyes con una gran fiesta...](#)



enero 6, 2025

En un ambiente **divertido y lleno de alegría**, la **Alcaldía de Bohechío** celebró este lunes el **Día de los Reyes**, llevando sonrisas a cientos de niños del municipio con una fiesta llena de sorpresas. La actividad se llevó a cabo en el **Polideportivo Municipal** y contó con la participación de **payasos, pinta caritas y diversión sana**, asegurando momentos inolvidables para todos los pequeños.

El evento fue encabezado por el **Alcalde Domingo Suzaña Abreu**, quien, en sus palabras de agradecimiento, destacó el compromiso de todos los presentes y agradeció a las personas que hicieron posible la realización de esta actividad.

Suzaña Abreu expresó su **especial agradecimiento** al **Ing. Rafael Salazar**, administrador de **Egehí**, y a la **Diputada Elvira Corporán de los Santos**, por la generosa **donación de cientos de juguetes**. También agradeció a la **Gobernadora Ana María Castillo**, y a los **Diputados Frank Ramírez y Carlos Morillo (Chijo)**, quienes brindaron su apoyo para hacer realidad esta gran celebración.

Este evento, que se celebrará anualmente en beneficio de los niños de Bohechío, recibió el reconocimiento a la **vicealcaldesa Zaida de León**, al **regidor Willian Castillo**, y al **equipo de protocolo** de la alcaldía, por su excelente trabajo en la organización del evento.

Alcaldía de Bohechío embellece la entrada del municipio con exitoso operativo

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldía de Bohechío embellece la entrada del municipio con exitoso...](#)



enero 19, 2025

La Alcaldía de Bohechío realizó este fin de semana un operativo de embellecimiento en la entrada del municipio, ubicada en el sector El Tocón, con el objetivo de mantener un entorno limpio y acogedor para sus habitantes y visitantes.

Durante la jornada, se llevaron a cabo labores de limpieza en toda el área, además de la instalación de empalizadas, reafirmando el compromiso de la administración municipal con el orden y la buena imagen del municipio.

La iniciativa fue encabezada por el ejecutivo municipal, Lic. Domingo Suzaña Abreu, en compañía de la vicealcaldesa Zaida Castillo y representantes del Concejo de Regidores. Asimismo, participaron entusiastas jóvenes de la comunidad, quienes demostraron su compromiso con el bienestar de Bohechío.

Este operativo forma parte de un plan continuo de mejora y embellecimiento del municipio, impulsado por la Alcaldía para garantizar espacios públicos dignos y en condiciones adecuadas para el disfrute de todos los ciudadanos.

Dominicanos Celebran el Día de Nuestra Señora de la Altagracia con Fe y Devoción

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Dominicanos Celebran el Día de Nuestra Señora de la Altagracia con...](#)



enero 21, 2025

Cada 21 de enero, la República Dominicana conmemora con gran fervor el Día de Nuestra Señora de la Altagracia, considerada la protectora del pueblo dominicano. Esta fecha es de suma importancia para los feligreses católicos, quienes rinden homenaje a la advocación mariana que representa a la Virgen María, madre de Jesucristo.

Desde tempranas horas, cientos de devotos se congregan en la Basílica de Higüey, ubicada en la provincia La Altagracia, para participar en misas, procesiones y actos de veneración. Este majestuoso templo, inaugurado en 1971, es un centro de peregrinación donde los fieles expresan su gratitud, hacen promesas y elevan peticiones a la Virgen.

El Día de Nuestra Señora de la Altagracia es también una ocasión de unidad nacional, en la que las familias y comunidades se unen en oración y celebraciones religiosas. Durante esta jornada, se realizan actividades litúrgicas en diferentes parroquias del país, resaltando la devoción y el amor del pueblo dominicano hacia su protectora.

Con esta celebración, se reafirma el arraigo de la fe católica en la cultura y tradición dominicana, haciendo de esta una de las festividades religiosas más importantes del país.

el Día Internacional de la Educación

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [el Día Internacional de la Educación](#)



enero 24, 2025

el día internacional de la educación, una fecha proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en celebración del papel que la educación desempeña en la paz y el desarrollo, este año el lema es "IA y educación: preservar la autonomía en un mundo automatizado".

La alcaldía del municipio de Bohechío, que encabeza el Lic. Domingo Suzaña Abreu, reafirma su compromiso con la educación, al considerarla como un derecho fundamental, un importante motor del desarrollo y uno de los instrumentos más eficaces para reducir la pobreza

Bohechío conmemora los 212 años del natalicio de Juan Pablo Duarte, Padre de la Patria

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Bohechío conmemora los 212 años del natalicio de Juan Pablo Duar...](#)



enero 26, 2025

Hoy, 26 de enero, el municipio de Bohechío se une a la nación para conmemorar con orgullo los 212 años del natalicio de Juan Pablo Duarte, el Padre de la Patria Dominicana, quien ideó la independencia de la República Dominicana de la República de Haití.

Juan Pablo Duarte nació en 1813, hijo del comerciante español Juan José Duarte y de Manuela Díez, hija de un padre español y madre dominicana, en pleno período de la España Boba. Considerado uno de los grandes próceres de la historia dominicana, Duarte fue un visionario que, a través de su lucha por la libertad, cimentó los cimientos de la República Dominicana.

Duarte es también reconocido como el primer municipalista dominicano. Como defensor de la democracia local, incluyó en su proyecto de Ley Fundamental el reconocimiento del Poder Municipal como uno de los pilares esenciales del Estado, a la par con el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

Bohechío celebra el Día Nacional de la Juventud, reconociendo su rol fundamental en la sociedad

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Bohechío celebra el Día Nacional de la Juventud, reconociendo su ro...](#)



enero 31, 2025

El 31 de enero, se celebró en todo el país el Día Nacional de la Juventud, una fecha que tiene como objetivo resaltar la importancia de la labor de los jóvenes en la sociedad y brindar atención a sus necesidades y reivindicaciones.

En Bohechío, el Lic. Domingo Suzaña Abreu, alcalde del municipio, reafirmó su compromiso con la juventud local, destacando su constante trabajo en conjunto con diversos sectores para mejorar las condiciones de vida de los jóvenes. Desde antes de su llegada a la Alcaldía, Suzaña Abreu ha promovido políticas públicas y programas que buscan empoderar a los jóvenes y garantizar su bienestar en áreas como la educación, el empleo, la salud y la participación social.

«Los jóvenes son el motor del futuro y, como tal, es nuestra responsabilidad crear espacios y oportunidades para que puedan desarrollarse plenamente», expresó el alcalde. «En Bohechío, siempre hemos estado al lado de nuestra juventud, porque sabemos que su éxito es el éxito de toda la comunidad.»